



開物成務

防犯教室を行いました～各学年での教室実施～

6月9日（火）より、防犯教室を実施しています。今年は、体育館に全校生が会しての開催ではなく、学級ごとに実施しています。学級ごとに行うよさは、担任の先生が子どもたちに合わせて指導を十分にできることです。警察署より借用したDVD教材を視聴して不審者への対応を学び、担任の先生から学年に応じた指導を行いました。防犯教室で学んだ「いかのおすし」を忘れないでくださいね。

プール清掃を行いました～水泳授業へ向けて～

6月8日（月）に全職員でプール清掃を行いました。プール本体、プールサイド、更衣室、下駄箱、用具室など、子どもたちが安全に楽しめるように清掃し準備を整えました。これから、注水し、水温、気温の条件を整えば、学年の状況に合わせて水泳授業の開始となります。開始時期については、学年によって変わってきますので、学年だよりなどでお知らせいたします。なお、毎朝、検温・健康観察を行っていただいておりますが、平熱であっても体調が十分でない場合は、見学をするようにしたいと思います。

クラブ活動を行いました～活動計画立案～

6月10日（水）クラブ活動を行いました。クラブ活動は教育課程の「特別活動」における授業（4年生以上）で、子どもたちが各自好きなクラブを選び活動するものです。今年のクラブは「運動」「卓球」「バトミントン」「イラスト」「ハイグレードORIGAMI」「鼓笛」「科学」「手芸」「将棋・囲碁・オセロ」「パソコン」「読書」です。第1回目のクラブでは、これからの計画を立てました。これからの活動が楽しみです。

ありがとうございます～マスク・シールドの寄贈～

◎ 金田建設株式会社様から「不織布マスク」を、株式会社有明様から、「フェイスシールド」をご寄贈いただきました。ありがとうございます。

☆頭の体操☆マッチ棒4本を使って「田（た）」という漢字をつくれるかな？折ってはいけません。